



野底小学校だより

令和6年
11月号

野小っ子



〔連絡先〕

住所：石垣市字野底138番地
TEL：0980-89-2144
FAX：0980-89-2079
Email:nosoko-s@ishigaki.ed.jp



「読書の秋」 読書は心と知識を豊かにする扉です

いつも本校の教育活動にご理解とご協力を賜り、ありがとうございます。さて、今年も読書月間がやってまいりました。この期間を通じて、子供たちに読書の楽しさと大切さを伝え、豊かな心（野底小学校の教訓）を育むことを目指しています。

読書は、知識を広げるだけでなく、想像力や共感力を育てる大切な活動です。子供たちが本を通じて新しい世界に触れ、自分自身を見つめ直す機会を提供します。また、読書は学力向上にも寄与し、言葉の力を養う重要な手段であり、生涯にわたって役立つスキルを養う大切な活動だと考えています。

本校では、PTAの皆さんの協力を得て読み聞かせを行っています。子供たちは毎回楽しみにしています。また、読書月間中に様々な活動をしています。読書オープニング集会では、紙芝居「野底マーペー」を図書・放送委員会の児童が行ったり、子供たちが積極的に参加できる読書郵便（本の紹介や紹介する本に関するクイズをはがきを書いて友達や先生に送り合う）の取り組みをしたりしています。

ぜひ、ご家庭でも子供たちと一緒に読書の時間を楽しんでいただき、読書のすばらしさ共有していただければ幸いです。



ウミショウブの水槽台が 新しくなりました!

元の台は、古くなり天板も痛んでいたところ、いつもウミショウブプロジェクトをコーディネート、ご指導して下さっている大堀さんより、新しく丈夫な台を寄贈していただきました。（作成は、PTA会長の田中正敏さん）さらに、学習に役立てて下さいと金一封いただきました。今後の子供たちの学習が、より充実するように役立てていきたいと思ひます。

11月の行事

- 3日（日）文化の日
- 4日（月）振替休日
- 5日（火）人権を考える日
トントンミー学習月間（～29日）
- 6日（水）児童朝会 委員会
- 7日（木）乗馬体験
- 12日（火）ウミショウブ出前授業 5・6年生
読み聞かせ
- 13日（水）読書エンディング集会
クラブ
- 14日（木）八重山稲作サミット 3・4年生
- 20日（水）スピーチ朝会
- 21日（木）校内研究：研究授業 1年生
1年生以外、4校時授業
- 22日（金）感謝集会
- 23日（土）勤労感謝の日
- 27日（水）校長講話
校内研究：研究授業 4年生
4年生以外、4校時授業
- 28日（木）建築技術出前講座 5・6年生

読み聞かせ（PTA文化・子ども育成部）

10月8（火）朝の時間に幼稚園・低学年を中村信弥さん、高学年を井上百合子さんに読み聞かせをしていただきました。子供たちの興味をくすぐる絵本の読み聞かせや自分を振り返る場面を設定する工夫など、楽しく充実した時間になりました。ありがとうございました。



「うんちっち」「プロロンどろろん」子供たちに問いかけながらの読み聞かせ。



「耳の聞こえないカエル」「二人の入院患者」読み聞かせの後に考える時間を設定。

【9月・10月の野底っ子の学びの様子】

防災の知識・意識を高める

北部地区小学校3校（野底小・明石小・伊野田小）合同のお天気・地震津波教室が、9月12日（木）に伊野田小学校にて開催されました。北部地区合同開催は初の試みで、石垣島地方气象台、石垣市防災危機管理課の協力の下開催が実現しました。

气象台の仕事について、天気のお話、実験（雲の作り方）、津波避難クイズなど内容も盛りだくさんで子供たちは、楽しみながら防災の知識と意識を高めていました。



ペットボトルで雲づくり実験！



雨の形クイズの答えを実験装置で観察する子供たち。皆さんは何番だと思いますか？答えは子供たちに聞いてください。



大型装置で津波のメカニズムを学ぶ子供たち。学校にはない実験装置がたくさん。

創立70周年記念大運動会よく頑張りました

10月6日（日）創立70周年を記念する運動会では、多くの来賓、保護者、地域の方々、卒業生等の参加により賑やかな運動会になりました。参加なさった皆様からの声援、激励、拍手により、子供たちはこれまでの練習の成果を発揮し自己新記録を達成することができました。ありがとうございました。

PTAによる事前の会場設営や景品準備等に関わった皆様にも感謝いたします。また、景品の提供、当日の差し入れやお志ありがとうございました。



お父さん、お母さんに抱っこしてもらい、いい笑顔！のそこ幼稚園の園児も楽しく参加しました。



子供たちは、大人の本気を応援していました。みんな参加の運動会。いいですね。



練習の成果が輝いた全校児童によるエイサー。それぞれが精一杯演技しました。

子供たちはこれまでの自分を超えて
輝きを見せてくれました。



伝統の校歌ダンス。全児童と共に保護者、地域の方々も参加し踊っていただきました。これからも続く野底小学校。今後とも「みんなで創る野底小学校・幼稚園」を合言葉にご支援、ご協力をお願いします。



6年生の舞輝さん、小学校最後の運動会。旗頭を持つ！